

## Pressemitteilung

### 25 Jahre Kompetenz in Technik und Design

**Kirchentellinsfurt 29. September 2011** - Schüsckhe GmbH & Co. KG seit 1986 erfolgreich am Markt.

Am 23. September 2011 feierte das Unternehmen sein 25-jähriges Firmenbestehen mit zahlreichen Gratulanten und einem Tag der offenen Tür.

Die Übernahme einer kleinen Schreinerei in Filderstadt bei Stuttgart im Jahr 1986 stellt die Basis für die Erfolgsgeschichte des Unternehmens Schüsckhe dar. Zu Beginn wurden in der Schreinerei von Uwe Schüsckhe klassische Möbel aus Holz gebaut. Parallel hierzu stellte man auch technische Produkte wie höhenverstellbare Tische, Furnierarbeiten auf Alu-Profilen, etc., her. Ein Jahr später kam zum ersten Mal der polymergebundene Mineralwerkstoff Varicor® zum Einsatz. Das Unternehmen wird Varicor®-Verarbeiter für den öffentlich-gewerblichen Sanitärbereich und die Industrie.

Durch eine mehr oder weniger zufällige Begegnung Uwe Schüsckhe's mit der Lavatory eines Flugzeuges und hartnäckigen Verhandlungen mit Airbus beginnt das Unternehmen im Jahr 1997 mit der Fertigung von Waschtischen für die Airbus A320-Family.

Seit dem Jahr 1999 ist der Firmensitz in Kirchentellinsfurt bei Tübingen. Der Standort wird derzeit durch Investitionen in Verarbeitungsmaschinen und die Erweiterung der Produktionshallen zum strategischen Zentrum für die Verarbeitung von Werkstoffen.

Das Unternehmen beschäftigt über 50 Mitarbeiter und bildet in unterschiedlichen Bereichen aus.

Heute ist die Schüsckhe GmbH & Co. KG ein Top-Verarbeiter des Mineralwerkstoffes Varicor® und bedient mit den Produkten eine Vielzahl unterschiedlicher Branchen. Das Hauptaugenmerk liegt derzeit auf dem zivilen Luftfahrtbereich und dem öffentlich-gewerblichen Sanitärbereich.

Die Philosophie des Unternehmens ist auf die kontinuierliche Neu- und Weiterentwicklung der Produkte und die Erfüllung höchster Qualitätsstandards fokussiert. Die Devise lautet Diversifikation.

Das Jubiläum zum 25-jährigen Bestehen wurde am Freitag, 23. September 2011 gefeiert. Im Rahmen der Feierlichkeit sprachen sowohl der Bürgermeister der Gemeinde Kirchentellinsfurt, Herr Bernhard Knauss, als auch der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Tübingen, Herr Rüdiger Strobel und der Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Reutlingen, Dr. Eisert, vor den geladenen Gästen. Stellvertretend für Herrn Dr. Wolfgang Epp, Hauptgeschäftsführer der IHK Reutlingen wurde von Frau Petra Brenner die IHK-Ehrenurkunde übergeben.

Bei strahlendem Sonnenschein präsentierte sich am Nachmittag die Schüsckhe GmbH & Co. KG mit einem Tag der offenen Tür. Familienangehörige der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und eine Vielzahl Interessierter konnten sich ein Bild von der modernen Ausstattung, den Produktionserweiterungen und den kreativen Produkten des Unternehmens machen. Bei den dargebotenen Betriebsführungen hatten die Gäste die

Gelegenheit, hinter die Kulissen des modernen Bearbeitungszentrums zu schauen. Die Fachexperten stellten sich den zahlreichen Fragen der Besucherinnen und Besucher.

Für die kleinen Gäste fanden unterschiedlichste Aktivitäten statt und für das leibliche Wohl war ebenso bestens gesorgt.

### **Pressekontakt**

Schüschke GmbH & Co. KG  
Judith Kaltarar  
Mahdenstraße 11  
72138 Kirchentellinsfurt

Tel.: +49 (0)7121 / 90 928-270

Fax: +49 (0)7121 / 90 928-50

e-Mail: [j.kaltarar@schueschke.de](mailto:j.kaltarar@schueschke.de)  
[www.schueschke.de](http://www.schueschke.de)